

## **EIBAR / Bernardo Atxaga toma parte mañana en el centenario de la biblioteca de Portalea**

EIBAR. DV. El escritor Bernardo Atxaga toma parte mañana, jornada correspondiente al Día Internacional del libro, en un acto cultural, en Portalea, dentro de los actos conmemorativos del centenario de la Biblioteca Municipal Juan San Martín de Eibar. A lo largo de este mes, se están celebrando un amplio programa que incluye la celebración de conferencias y de la apertura de una exposición.

Atxaga ofrecerá una lectura del libro *Zebrak eta heriotza: Poesiaz*, a las 19.00 horas. El autor de *Obabakoak* y *Gizona bere bakardean/ El hombre* es considerado como uno de los grandes valores de la literatura y se destaca la variedad de su obra, que ha tocado la narrativa, la poesía, el ensayo o la literatura infantil, siempre desde un nivel de gran calidad.

Nacido en Asteasu (1951); es pseudónimo de Joseba Irazu Garmendia. Licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad de Bilbao, desempeñó oficios variopintos (maestro de euskera, guionista de radio, librero, economista...) hasta que, definitivamente, a comienzos de la década de los ochenta, consagró su que hacer exclusivamente a la literatura. En fin, la soberbia transparencia de su estilo, la emocionante sencillez de sus argumentos y la elocuente consideración de sus imágenes configuran a Bernardo Atxaga como uno de los creadores de mayor hondura y originalidad en el panorama literario hispánico de este final de milenio. Desde sus comienzos se reveló como constante y meticuloso trabajador. En 1972 publicó sus primeros poemas en euskera en una pequeña antología; en 1976 vio la luz su primera novela. Su manejo exquisito del mundo interior, convirtieron a Bernardo Atxaga en excelente e insoslayable referencia de la expresividad y la solidez del euskera como una lengua culta.

### **Centenario**

La biblioteca eibarresa fue inaugurada el 8 de abril de 1907 en la planta baja del Ayuntamiento, lugar en el que permaneció hasta hace diez años. Posteriormente, se habilitó un local en el Ayuntamiento, junto a la calle Toribio Etxebarria. En 1996, con la remodelación del Ayuntamiento, todas las dependencias municipales fueron trasladadas provisionalmente a la Casa de Cultura Portalea, en donde su número de usuarios no ha dejado de crecer. Esta infraestructura cultural, con 40.000 títulos en distintos formatos, entre libros, vídeos o discos, cuenta con un número de socios en torno a los 6.000. Este verano será objeto de una inversión de 559.858,71 euros, para la ampliación de sus distintas salas.

